

## Medien-Info

01.08.2017



**Warendorf/Oelde.** Ein wahres Sparkassen-Urgestein feiert Jubiläum: Martin Brockschnieder (l.) ist der Sparkasse seit 40 Jahren treu. Angefangen hat alles 1977 mit der Ausbildung bei der damaligen Aemtersparkasse Oelde-Ennigerloh. Heute verantwortet der Geschäftsbereichsleiter der Sparkasse Münsterland Ost neun Beratungszentren und fünf Filialen im Kreis Warendorf mit rund 150 Mitarbeitern. Auch nach vier Jahrzehnten freut sich der 56-Jährige noch immer über seine Berufswahl: „Mir gefällt der tägliche Umgang mit den Menschen und auch die Tatsache, dass kein Tag wie der andere ist. Immer neue und fordernde Themen in einer sich verändernden Zeit – mir macht das Tag für Tag Spaß.“ Nach der Ausbildung folgten berufliche Stationen in der Kundenberatung, 1988 übernahm Brockschnieder die Leitung des Kassen- und Servicebereiches und nach der Fusion mit der Sparkasse Warendorf war er als Leiter der Vermögensberatung auf Wertpapiere spezialisiert, bevor er 1999 Leiter der Bezirksgeschäftsstelle Oelde wurde. Mit der Fusion der Sparkasse Münster wurde der dreifache Familienvater 2004 zum Geschäftsbereichsleiter im Filialvertrieb. Heute ist er zudem Vorstandsvorsitzender der Kulturstiftungen der Sparkasse Warendorf und der Sparkasse Oelde-Ennigerloh. Roland Klein (r.), stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Münsterland Ost, überbrachte seine Glückwünsche zu diesem besonderen Dienstjubiläum: „Martin Brockschnieder lebt die Philosophie der Sparkasse und gestaltet diese seit 40 Jahren mit seinen Fähigkeiten und Kenntnissen maßgeblich mit. Er fördert seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und führt seinen Geschäftsbereich mit großem Engagement und Erfolg.“